



尼崎市立大庄北中学校  
学校だより  
校訓『自律、協調、自愛』

令和7年3月号  
校長 西村 純一

## 「時代の流れを感じて想うこと」

私が子どもの頃、勉強をする理由は、いい高校、いい大学、いい会社に入りたくさんの給料（お金）を貰うため、たくさんのお金で大きな家や高級車、身に付けるブランド品を買い、高くておいしいものを食べることが人生の成功者かのように世の中は動いていました。当時のテレビ番組ではドラマは高級志向、クイズ番組では高額な賞金や海外旅行を優勝者に与え、羨ましく視聴者は感じていました。今となってはそんな人生の目標は正解ではなかったように思います。また、いい学校やいい会社の定義も世の中の間違った常識と勝手な主観でしかありませんでした。

最近は時代が変わり、お金は必要ですが「たくさんお金を持つこと＝人の幸せ」ではありません。個人の楽しみや生きがい、友達との共有、社会との関わりで感謝されることなど、「目に見えないもの」の価値が最も大切な時代になってきています。勉強とは、テストで点数をとることが目的ではなく、いろいろな考え方や解決方法、自身の知見や価値観を広げていくことです。人間は、「学習する」という能力が生物の中で最も優れていると言われています。したがって、勉強して学習するということは、自分が幸せになるために行うものだと考えています。



少し前のことですが、ある男子生徒が登校途中で足が痛くて泣いている児童へ「大丈夫？」と優しく声をかけ、一緒に寄りそって登校することがありました。困っている人に優しく声をかける勇気と思いやりこそが、これからの時代にもっとも大切で価値のあることだと私は思っています。大好きな北中の生徒が幸せになることを心より願っています。

## なかよし作品展

1月22日～27日にかけて、市内の特別支援学級の生徒が作った作品が尼崎総合文化センターの美術ホールに展示されました。どれも、それぞれ味がありとても素敵な作品がいっぱいでした。



## 保護者の皆さまへ

1月の参観授業と先日の修学旅行説明会は、お忙しいなか来校いただき誠にありがとうございました。  
3年生保護者様においては、3月14日に卒業式があります。卒業生は10時前に入場を始め10時から開式となる予定です。時間に余裕をもって来校していただきますようお願い申し上げます。



尼崎市立大庄北中学校HP  
学校からのお知らせ  
年間・月間行事予定表  
学校だより&保健だより

